

MAEBASHI 2016▶2017 WEEKLY REPORT

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY



2017. 2. 21 (火)
第 3029 回 例会報告
例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…鴻田 敦 幹 事…長谷 浩克
クラブ会報委員長…石川 敬 編 集 者…三輪 斉

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.gr.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 鴻田会長

ロータリーソング 「我らの生業」

司 会 石塚副幹事

ビジター 鴻田会長

◎国際ロータリー第2780地区

横須賀ロータリークラブ パストガバナー

渡辺 治夫さん

◎国際ロータリー第2840地区

ガバナー 豊川 一男さん

◎前橋北ロータリークラブ

会長 山田 昇一さん

35周年実行委員長 岡崎 政夫さん

ビジター挨拶

国際ロータリー第2780地区 横須賀ロータリークラブ

渡辺治夫パストガバナー

(4月16日開催・地区大会の

RI会長代表)



前橋北ロータリークラブ

山田 昇一会長、岡崎政夫35周年実行委員長



会長の時間 鴻田会長

本日は、本年4月に開催されます地区大会にRI会長代理としてお越しになって頂きます国際ロータリー第2780地区渡辺治夫パストガバナー、豊川ガバナー、前橋北クラブの山田会長、35周年記念式典岡崎実行委員長とそうそうたるお客様をお迎えしての例会です。

皆さんご存知の通り、地区大会はご当地前橋で開催され当クラブは第6分区のクラブの皆さんとともにコホストとしてご協力させていただきます。地区大会実行委員会の中にも都丸和俊パスト会長を派遣しております。

また、前橋北ロータリー35周年誠にありがとうございます。先程ご挨拶にもあったように35周年を迎える前橋北ロータリークラブは私どものクラブの子クラブに当たります。周年行事の当日にはたくさん的人数でお伺いしお祝いを申し上げたいと考えております

のでよろしくお願ひ致します。

さて、1点だけ会長報告をさせていただきます。

地区より当クラブに対し、次年度田中ガバナー年度の地区役員・委員の就任依頼がございました。以下発表させていただきます。規定審議会立法案検討委員会「委員長」として曾我隆一会員、地区研修委員会「委員長」・RLI推進委員会「委員長」・規定審議会立法案検討委員会「副委員長」として本田博己会員、地区研修委員会「委員」・補助金委員会「委員長」・ガバナー事務所「事務局長」として板垣忍会員、グローバル補助金委員会「委員」として小林洋樹会員、女性ネットワーク委員会「委員長」として望月和子会員、米山記念奨学委員会「委員」として星野大輔会員、以上の皆さんです。

ほとんどの皆さんにご留任して頂く、若しくは重複しての役をお引き受け頂きました。

お忙しい中と存じますが地区内で皆さんのお力を存分に発揮して頂けたらと存じます。よろしくお願ひ致します。

また、曾我パストガバナーには本日クラブの国際奉仕委員長として卓話をして頂くことになっています。曾我さん、本田さん、パストガバナーといえども当クラブでは、クラブでの役職もお引き受け頂いております。ちょっと人使いが荒くて大変申し訳なく思っています。

さて会長の時間です。

昨日野球部会の新年会があり参加いたしました。

賛助会員を含む多くの部会員の皆さんの参加があり、会場を提供頂いた植木会員等たくさんの方々から美味しいお酒の持ち込みがありと、楽しいひと時を過ごしました。

私の前の席には平出パスト会長がいらっしゃったのですが、私の仕事、税務調査の話になりました。「今日税務調査がありまして、明日はダメだから明後日又あるんですよ」など、個別のお話しはもちろんできませんので、一般論の話をしていたのですが、周りにいた方々が「私も聞きたいわ」という感じで、顔をこちらに向けて話に参加してこられました。これってもしかして会長の時間にお話しをしたら皆さんに興味を持ってもらえるのかなと思ひ、「鉄は熱いうちになんとか」という言葉もあることで、今日お話しをすることにしました。

ご存知のように先週16日から3月15日まで確定申告期間となっています。まずは皆さん申告義務のある方は、あたりまえのことですが期限内に済ませてください。本年の申告分からマイナンバーの記載および提

示等が求められるので注意をお願いします。税務署等の窓口では若干混乱があるようです。

この期間（2月16日から3月15日まで）は非公式ですが税務署と我々税理士会との紳士協定がありまして、新規の調査着手は行わないことになっています。昨日と明日私自身は税務調査がありますが、それは昨年の12月に連絡があり日程調整を行ったうえのことなのでしょうがありません。

会社経営者の方も多いのでご存知の方も多と存じますが、通常の税務調査は税理士事務所に事前通知といて税務署サイドから連絡があり、日程調整のうえ調査が行われます。受忍義務というものが基本的には拒否する権利はありません。

一般的な税務調査は2日間行われます。通常1人か2人の調査官で、時間は10時からおおむね16時まで、総勘定元帳及び証憑書類等をチェックし、税理士や会社代表者若しくは経理担当者に対し質問等しながら進める形式で行われることが多いです。「うちの会社は人数も日数ももっと多かったぞ」という方は会社の規模が大きいかと理解して頂けたらと思います。

会社という前提で言いますと、調査税目は「法・消・源・印」といって、法人税・消費税・源泉所得税・印紙税の税目ですが、直近3期分調査されます。何も無くても気持ちの良いものではありませんよね。調査官もそのことは承知をしていますから、最近はあまり上から目線でいうことは無くなってきているように感じます。それは立ち会う私自身が年を取ってきたからかもしませんが。

適正な申告納税をお願いして、会長の時間を終わります。

幹事報告 長谷幹事

1. 次回（2月28日）の例会は、(株)コシダカホールディングス腰高博社長の卓話となります。また、例会会場は群馬ロイヤルホテルです。
2. 入会3年以内の会員を対象に地区新会員セミナーの案内を送りました。ロータリー活動への理解を深める良い機会ですので、積極的な参加をお願いします。



副幹事報告 石塚副幹事

前橋西RC、前橋南RC、前橋中央RC、伊勢崎南RC、安中RC、沼田中央RC

出席報告

会員数：117名

出席者 74名
欠席者 43名

本日出席率：64.91%、前々回訂正：73.45%

ニコニコBOX報告

- 石塚 春彦…先週、法人会青年部の活動で中村敬太郎君と、租税教室を行ってきました。小学6年生への税の話の話を正確にするのは難しいです。毎回税金の話をしてくれる鴻田会長はさすがです。
- 高玉 真光…ほほえみながら21号の発刊を御祝致します、今年で5年目になりました。この中には、認知症の新しい治療法について山口晴保先生の方策が書かれています。是非ご一読ください。
- 瀬戸口 節義…誕生日祝を頂きまして、ありがとうございました。何歳になってもお祝いをいただ



けることに嬉しく感謝いたします。

- 望月 和子…お誕生日祝のすばらしいお花を、ありがとうございました。一足早い春を、楽しませていただいています。又9年目の皆勤賞ありがとうございました。
- 星崎 功明…結婚記念日のお花を頂きました。ありがとうございました。
- 鴻田 敦…地区大会のRI会長代理渡辺治夫様、豊川一男ガバナー、前橋北ロータリークラブ山田昇一会長、岡崎政夫35周年委員長、ようこそ前橋ロータリークラブへ。当クラブの例会をお楽しみください。
- 山田 昇一…本日、前橋北ロータリークラブの創立35周年の御挨拶にお伺い致しました。よろしく願います。
- 豊川 一男…豊川ガバナーよりたくさんのご奉仕を頂きました。大変ありがとうございました。

委員長卓話 国際奉仕委員会 曾我隆一委員長

・2015-2016年度からRI:月間強調が、2月紛争予防/紛争解決月間と2月23日ロータリー創立記念日と平和の日となっています。



・創立記念日は、1905年ポールハリス、シルベスターシール、ガスターバス・ローア、ハイラム・ショーレーの4人で初会合がシカゴで開催されたことを記念。

・国際奉仕の枠組みが正式に決定したのは、1928年ミネアポリス(ミネソタ州)国際大会にて前年のオステンド(ベルギー)で初めて奉仕活動の枠組みとして、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕の3つにプラスされたのが国際奉仕。因みに、その時の世界中のクラブ数は2628、会員数は12万9千人現在の約10分の一、国数は45か国。1922年に「国際ロータリー」がロータリーの正式名称に。名実ともに、ロータリーの国際化が進展しつつあった時代で、ロータリーの究極の目的「世界平和」が認識され始めた。現在は2010年に新たに「青少年奉仕」が追加。

・国際奉仕はロータリー財団事業と一体、2017年は財団100周年、アトランタ国際大会が財団発祥の地にて今年6月再び同じ場所で開催される。

・前橋クラブの国際奉仕実績は海外との姉妹・友好クラブが無いと、過去には不活発、しかし、ロータリー財団のグローバル補助金を活用し、地区内で最初のモンゴルとのプロジェクトを実施、現在モンゴルと第2弾を申請中。

・世界平和フェロシップ(World Peace Fellowship)2005年決定---目的は紛争の解決と平和における国際問題研究のためのロータリー・センターの設立と運営、世界で7大学指定、日本ではICUのみ、奨学生(Scholar)は地区から推薦し、フェロー(Fellow)となる。今まで、2840地区では未挑戦。

・ロータリーの目的の具体的奨励事項の第4に「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を実践すること」

・2016年7月1日現在の世界規模
会員数-----1,207,913人 (昨年比-1,578人)
クラブ数----- 35,3991クラブ (昨年比+285クラブ)
平均一クラブ当たり会員数----34人

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます